

Berliner Kriminal Theater



Am Mittwoch den 27.03.2019 waren wir, **die 11c**, im Berliner „Kriminal Theater“ und haben das Stück „Der Mörder ist immer der Gärtner“ geschaut. Es ist eine „Kriminale Musikrevue“, in der Lieder über Mordfälle gesungen werden.

Wir stellten fest, dass das Stück unserem Alter nicht entsprach und deswegen wurden unsere Interessen nicht angesprochen.

Wir dachten es würde ein Mord aufgeklärt werden, aber die Darsteller sangen das gesamte Krimisong Repertoire.

Projekt-Report: Beachvolleyball 11c

Ziel: Beach Zone

Adresse: Allee der Kosmonauten 190

Führung: - keine
- selbstständig Volleyball spielen

Eindrücke: In er Halle gibt es 4 Felder mit schönem, feinen Sand. Dort war es meist ziemlich leer, jedoch ist das Personal manchmal unfreundlich. Trotzdem macht es sehr viel Spaß dort zu spielen und ist ein Erlebnis für alle sportbegeisterten Klassen von der 7. Klasse an.



Auch haben wir als Klasse die Vorstellung: „Planeten - Exposition ins Sonnensystem“ besucht und waren begeistert.

Durch die Projektion auf die runde Decke, entsteht der Eindruck, als würde man fliegen können oder als würden sich die Sitze mitbewegen. Das ist ein genialer visueller 3D-Effekt, der auch mal kurz, ein dösiges Gefühl im Kopf hervorrufen kann, man wird jedoch im Vorfeld darauf hingewiesen.

Alles zu den Planeten, Kometen, Sternen und dem Weltall wird technisch gut und anschaulich dargestellt. Die grafische Animation ist sehr beeindruckend.

Selbst, wenn man sich sonst nicht mit Astronomie und Astrologie beschäftigt, ist die Vorstellung sehr interessant und es wird alles nachvollziehbar erklärt. Der Film geht daher auch schnell rum. Wir können es wirklich nur weiterempfehlen.

